



Die unterzeichneten Bezirksräte:innen der Grünen Alternative Margareten stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretungen für die Bezirksvertretungssitzung am 8. Juni 2022 folgenden

INITIATIVANTRAG

Informationskampagne Fernwärme

Der zuständige Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke Peter Hanke wird als Eigentümervertreter der Wiener Netze ersucht, die Eigentümer:innen der Häuser an der Reinprechtsdorfer Straße darüber zu informieren, dass sie die Möglichkeit haben, den Fernwärmeveranschluss bei den Wiener Netzen zu beantragen und wie ein solcher Antrag einzubringen ist. Weiters sollen sie darauf hingewiesen werden, dass derzeit ein sehr günstiger Zeitraum ist, da die Reinprechtsdorfer Straße aufgrund der bevorstehenden Umgestaltung ohnehin aufgegraben werden muss.

Begründung

Aufgrund der fortschreitenden Klimakrise ist ein schneller Ausstieg aus Öl und Gas dringend notwendig. Die Ukraine-Krise hat diese Dringlichkeit noch weiter verschärft. Zusätzlich wird die Reinprechtsdorfer Straße aufgrund der bevorstehenden Umgestaltung ohnehin aufgegraben. Eine Mitverlegung der Fernwärmerohre und ein damit einhergehendes Herstellen der notwendigen Infrastruktur im öffentlichen Raum wäre daher wohl effizient und wünschenswert.

BRin Theresa Schneckenreither

BRin Petra Tierscherl